

## Bank Indonesia Gelar Gebyar Wisata Danau Toba 2021 di Open Stage Pagoda Parapat

Karmel - [SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID](http://SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID)

Nov 27, 2021 - 17:50



SIMALUNGUN- Guna meningkatkan kunjungan wisatawan ke Destinasi Pariwisata Super Prioritas Kawasan Danau Toba, Bank Indonesia bekerja sama dengan pemerintah Kabupaten Simalungun mengadakan gebyar wisata Danau Toba tahun 2021 di Open Stage Pagoda, Kelurahan Tigaraja Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun, Sabtu ( 27 November 2021 )

Kepala kantor Bank Indonesia Kota Siantar Teuku Munandar menyampaikan

tujuan Gebyar Wisata Danau Toba dengan mempromosikan berbagai hasil produk UMKM binaan dan mitra Bank Indonesia di yang berada Parapat merupakan bentuk dukungan BI untuk meningkatkan ekonomi pelaku UMKM khususnya di sektor pariwisata yang terpuruk selama pandemi.

Dirinya menyapaikan sebanyak 30 UMKM Binaan BI yang tersebar di Pematangsiantar-Simalungun saat ini mempertunjukkan (showcasting) produknya ke pengunjung di Open Stage Parapat." Bank Indonesia ( BI ) berkomitmen untuk membantu meningkatkan ekonomi para pelaku UMKM, baik segi permodalan, akses pemasaran, tatacara pembayaran, pembinaan kualitas produk, logistik dan bahan baku," ujar Munandar.

Munandar juga menyampaikan, bahwa keramah tamahan dalam mendukung pariwisata sangat diperlukan, Oleh karena itu, Bank Indonesia komit mendukung pariwisata, untuk mendukung Destinasi pariwisata tentu tidak bisa jalan sendiri, harus ada dukungan dari Pemerintah setempat," ucap Munandar dalam sambutannya

Sementara Asisten II Kabupaten Simalungun Ramadani Purba didampingi Staf Ahli Bupati Simalungun Wasin Sinaga mengucapkan terimakasih. dan berharap kegiatan Gebyar Wisata Danau Toba 2021 dapat meningkatkan potensi objek wisata serta pengembangan ekonomi masyarakat melalui sektor UMKM," Ujar Ramadani Purba

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Simalungun, mengucapkan terima kasih kepada Bank Indonesia ( BI ) atas yang telah melaksanakan Gebyar Wisata Danau Toba 2021 di Parapat, Kabupaten Simalungun yang memiliki potensi objek wisata khusus Danau Toba. mudah mudahan dapat meningkatkan kunjungan wisata. dan para pelaku UMKM diminta dapat eksis dalam mengembangkan ekonomi kreatif, " pinta Ramadani,

Setelah usai penyampaian kata sambutan, Acara dirangkai dengan penyerahan bantuan sosial kepada pelaku UMKM binaan BI, dilanjutkan dengan meninjau stan UMKM dan mencicipi hasil produk UMKM dan acara pembukaan ditandai dengan pemukulan tagading.

Turut hadir Danramil 11 Parapat Kapten Inf Omri Sitingak, kadis Pariwisata dan Kebudayaan Jonson Silalahi, disperindag Silaen. Camat Girsang Sipangan Bolon Maruwandi Yosua Simaibang ( Karmel )